

El tenista eldense Carlos Sánchez Jover se proclama Campeón del Nacional Junior 2016

15/03/2016



Sánchez junto a Juan Carlos Ferrero tras proclamarse campeón.

El jugador de tenis eldense Carlos Sánchez se proclamó el pasado domingo campeón de la sexta edición del Nacional Junior 2016 Clasificatorio ITF U18 celebrado en JC Ferrero-Equelite, Villena. Sánchez es jugador de la Academia JC Ferrero desde los 12 años y realizó una gran actuación a lo largo del todo el campeonato, obteniendo la clasificación para los próximos torneos.

Sánchez se enfrentó en la final con Sergi Perez, consiguiendo la victoria con un marcador de 75 26 63. Ahora podrá competir en los próximos torneos internacionales de tenis ITF Junior que se celebrarán en la Comunidad Valenciana. En concreto, a partir del 22 de marzo participará en el X ITF Junior GRIP2 Tennis Academy en Benicarló; el 29 de marzo en el X ITF Junior GRIP2 Tennis Academy en Vinarós; y el ITF Trofeo Juan Carlos Ferrero del 5 al 10 de abril en Villena.